
Herr Zachow: 
Die Behelfsbrücke am Bahnhof ist nicht beleuchtet. Zeitweise wird dort 
Sicherheitspersonal eingesetzt, dass den Fußgängern mit Taschenlampen den Weg 
ausleuchtet. Ist der Verwaltung diese unbefriedigende Situation bekannt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Zustand ist der Stadt bekannt und wird in den wöchentlichen  
Baustellenbesprechungen jedes Mal angesprochen. Bei einem Gespräch mit der 
Bahn wurde die Zusage getroffen, dass die Beleuchtung in der 50. Kalenderwoche 
erfolgt. 


